

Das vorliegende Heft beinhaltet die Familiennamen aus dem Jahresband des Großherzoglich Badischen Anzeigenblattes für den Seekreis von 1848.

Obwohl nicht alle aufgeführten Personen aus dem Seekreis stammen, wurden insbesondere die oft versetzten Lehrer und die gesuchten Personen (Soldaten) aufgeführt. Der Begriff 'Anlieger' nennt die Besitzer von Gebäuden und Grundstücken und kann dadurch Auskünfte über den wirtschaftlichen Status eines Ansässigen geben.

Der Jahresband des Großherzoglich Badischen Anzeigenblattes für den Seekreis wurde dem Verein für Familien- u. Wappenkunde in Württemberg und Baden e.V., Stuttgart von Herrn Raith, Radolfzell überlassen und ist dort für detaillierte Angaben einzusehen.

Der Bearbeiter